

# La Diputación nombra «Alicantino de Adopción» al ingeniero Francisco Santiago

F. J. B. | 08.05.2014 | 01:13

Justo y merecido. La Diputación, ha decidido otorgar el título de «Alicantino de Adopción» al ingeniero Francisco Santiago (Santa Cristina de la Polvorosa, Zamora, 1945), en reconocimiento al trabajo que ha desarrollado en favor de una provincia a la que llegó muy joven, recién acabada la carrera, junto a otro alicantino ilustre, su amigo José Ramón García Antón. Santiago, director del Consorcio de Aguas de la Marina Baixa, se asentó en Benidorm y desde principios de los años 70 se ha significado en la lucha por garantizar el abastecimiento de agua a la provincia. Santiago compagina la dirección del Consorcio con la vicepresidencia de la Junta de Usuarios del Trasvase Júcar-Vinalopó.



La Diputación nombra «Alicantino de Adopción» al ingeniero Francisco Santiago **INFORMACIÓN**